



EINLADUNG

Puppentheater zur Verkehrserziehung der Polizeipuppenbühne Düsseldorf Vorschuljahr 2023/24

[Städtische Jugendverkehrsschule Düsseldorf](#)

Rather Broich 137

40472 Düsseldorf

Mittwoch, 28.02.2024 um 10:00 Uhr



„Ab in die Wüste“

Endlich ist es wieder soweit, die Polizei startet mit den Düsseldorfer Vorschulkindern in ein großes Abenteuer. Gemeinsam werden sie eine spannende Reise in die heiße Wüste erleben.

Kaum angekommen, müssen sie feststellen, dass nicht alles so schön ist wie es auf den ersten Blick erscheint.

Die große Hitze hat viele Probleme mit sich gebracht, so haben die Wüstenbewohner kein Wasser und kaum noch Futter.

Die eifrigen Vorschulkinder freunden sich schnell mit dem leider schon sehr schwachen König der Tiere sowie seinen Freunden an und lernen den aufgeweckten Helmut kennen. Er hat den Kopf voller toller Ideen, nimmt es allerdings mit Gefahren und besonders mit den Verkehrsregeln nicht so genau.

Erst nachdem sich Helmut selbst in Gefahr bringt, versucht er nun gemeinsam mit der Polizei etwas zu lernen. Gut aufgehoben bei den Düsseldorfer Vorschulkindern wird ihm dies sicher auch gelingen.

Allerdings werden die Pläne immer wieder durch den in Saus und Braus lebenden Monsieur Rennard durchkreuzt.

(Idee, Text, Musik, Puppenspieler: Norma Fleiß, Sonja Martin und Janett Louis)

In diesem Jahr werden 386 Vorschuleinrichtungen mit ca. 6500 Kindern begleitet von Eltern, Erziehern sowie Bezirksdienstbeamten der Polizei die 53 Vorstellungen unter Nutzung des kostenlosen ÖPNV der Rheinbahn Düsseldorf besuchen.